

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 24. April 2008

Parken vor der Post am 1. Ring

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, für eine eindeutige Fahrbahnmarkierung (Einzeichnen der Parkplätze, roter Fahrradweg) vor der Post am Kaiser-Friedrich-Ring zu sorgen. Ferner wird der Magistrat gebeten, die Post aufzufordern weitere Kurzzeitparkplätze in der Tiefgarage zur Verfügung zu stellen und diese besser auszuschildern oder einen anderen Standort mit besseren Haltemöglichkeiten für die Filiale zu finden. Außerdem wird um eine verstärkte Ahndung der dort begangenen verkehrlichen Ordnungswidrigkeiten gebeten.

Begründung:

Postbesucher und Postfahrzeuge parken und halten „in zweiter Reihe“, um zur Filiale zu gelangen. Hierdurch entstehen immer wieder problematische Situationen für den fließenden Verkehr. Insbesondere Radfahrer sind an dieser Stelle – wenn Sie den Radweg ordnungsgemäß benutzen wollen – gefährdet.

Beschluss Nr. 0053

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Dezernat VII z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin